

Herren Bezirksklasse Gr. 1

TTC 1952 Anzefahr II : TTV 1976 Schröck
Samstag, 30.10.2021, 18:30 Uhr

Zwei Punkte ergattert sich der TTV 1976 Schröck

Das war eine gute Leistung: Nach rund 4 Stunden stand der 9:5-Auswärtserfolg des TTV 1976 Schröck im Spiel der Herren Bezirksklasse Gr. 1 beim TTC 1952 Anzefahr II endgültig fest. Die Gäste profitierten in ihrem 6. Saisonspiel am Samstagabend unter anderem davon, dass der TTC 1952 Anzefahr II mit einem Ersatzspieler antrat.

Der Verlauf im Einzelnen: Ein Satz reichte nicht, weshalb Spratte / Merte die Partie gegen Better / Nau letztlich mit 1:3 verloren. Auf verlorenem Posten standen Lauer / Groß in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Fach / Mankel, kämpften sich dann jedoch erfolgreich zurück und trugen sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Auf dem falschen Fuß erwischten Schüßler / Brandt ihre Gegner Busch / Dewald beim ungefährdeten 3:0-Erfolg. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Christopher Spratte und Roland Better, ehe sich der Gastgeber in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Andreas Lauer nach einer 2:0-Führung gegen Matthias Fach. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im finalen Satz. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an der Reihe. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Frank Merte in seinem Einzel gegen Matthias Busch etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Oliver Groß, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Uwe Nau wettgemacht wurde und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 gegenüber und kreuzte die Schläger. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte Helmut Schüßler gegen Bernhard Mankel verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Einen wichtigen Sieg verpasste Tobias Brandt bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Ulrich Dewald. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 3, der erst nach 38 Bällen endete und an Brandt ging. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:5. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Christopher Spratte über die 1:3-Niederlage gegen Matthias Fach hinweggetröstet werden musste. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Roland Better konnte Andreas Lauer anschließend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Uwe Nau zunächst nicht gut aus, so gewann Frank Merte im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 5:7. Lediglich einen Satzerfolg verbuchte Helmut Schüßler bei seiner Niederlage gegen Ulrich Dewald. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:5-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTC 1952 Anzefahr II nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den VfL Marburg 1860 II am 05.11.2021 erfolgreich zu sein. Die Mannschaft des TTV 1976 Schröck wird nach nun 6 Siegen in Folge versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TTC Dautphetal am 05.11.2021 an den Erfolg anzuknüpfen.

Punkte:
TTC 1952 Anzefahr II

Doppel: Spratte / Merte (0), Lauer / Groß (1), Schüßler / Brandt (1)

Einzel: C. Spratte (1), A. Lauer (0), F. Merte (1), O. Groß (1), H. Schüßler (0), T. Brandt (0)

TTV 1976 Schröck

Doppel: Fach / Mankel (0), Better / Nau (1), Busch / Dewald (0)

Einzel: M. Fach (2), R. Better (1), U. Nau (0), M. Busch (2), U. Dewald (2), B. Mankel (1)